

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**
Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

FONCIER

Dans une déclaration lundi dernier, les habitants de Marseille 2, menacés de déguerpissement par Kabi BTP, dénoncent le harcèlement dont ils sont victimes. Une réunion entre les deux parties, la mairie d'Akanda et l'ANUTTC est prévue le 1er octobre.

Page 7

ATHLÉTISME

La relance de l'athlétisme au Gabon où cette discipline n'existe plus que de nom est le principal défi du président de la fédération qui sera élu le 10 octobre. Ce challenge passe par la redynamisation des ligues existantes et la création d'autres.

Page 12

QUELLE MESURE APRÈS LE 4 OCTOBRE ?

L'ÉTAT d'urgence sanitaire décrété en août dernier dans le cadre de la lutte contre le Covid-19, et qui prend fin le 4 octobre sera-t-il prorogé ou non ? L'opinion sera fixée après l'audition du ministre d'Etat à l'Intérieur et celui de la Santé ce mercredi à l'Assemblée nationale. Face à l'impatience de la population, les pouvoirs publics prônent la prudence. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

La terre au Gabon appartient-elle encore à celui qui la met en valeur ?

Aujourd'hui, avec l'expansion de nos villes ce n'est plus évident. Chaque jour, des conflits fonciers éclatent ici et là, notamment dans le Grand Libreville, et mettent aux prises autochtones et "promoteurs immobiliers". Certes, jusque-là on enregistre que des éclats de voix. Mais, si les pouvoirs publics traînent les pieds pour prendre ce problème à bras-le-corps, il y a à craindre plus tard des incendies d'une rare violence. Et il y en aura...

Alors que la terre chez nous n'engendrait pas de conflits, depuis peu, on assiste par contre à des injustices inacceptables : l'accaparement scandaleux par des soi-disant Sociétés civiles immobilières ou SCI de "territoires" dans la République. Exactement comme à l'époque des Sociétés concessionnaires des années vingt, où le colon foulait au pied les droits des "indigènes". Peut-on nous dire comment ces gens-là obtiennent des "Titres fonciers" pourtant inaccessibles ? Qui sont ces individus ? Qui se cache derrière ? Ce qui choque, non seulement les chargés de mission sont arrogants, mais n'ont aucun sens de l'humanité. Ils débarquent un beau matin et forcent les maîtres des lieux à débarrasser le plancher sinon... Sinon, ils détruisent impitoyablement tout sur leur passage. Quand même ! Et dire que, depuis leurs arrières, arrières, arrières grands-parents, cette terre leur a toujours appartenu...

A-t-on franchement besoin de telle injustice alors que la terre, ce n'est pas ce qui manque au Gabon ?

...MAKAYA



L'avenir vous appartient

Ton
Smartphone 4G
de la **rentrée**

4G

45 000F
Seulement

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT

